

ANTRAG der GLG-Fraktion vom 08.10.2014	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Grötzingen 26.11.2014 24 3 a öffentlich
Farbgestaltung der Aluminiumlamellen der Lärmschutzwand		

Der mehrheitliche Beschluss des Ortschaftsrates, die Gestaltungselemente der Fassade in Holz auszuführen, wird nicht umgesetzt werden: Der Gemeinderat hat beschlossen, dass die Lamellen in Aluminium ausgeführt werden müssen. Einen Vermittlungsausschuss zu diesem Thema wird es nicht geben.

Da Holz im Grötzinger Rat Mehrheitsbeschluss war, stand die Farbgestaltung der nun zu verwendenden Aluminiumlamellen nie zur abschließenden Diskussion. Das Thema wurde dem Rat in den letzten Wochen auch nicht mehr vorgelegt.

In der Septembersitzung des Ortschaftsrates wurde von Seiten der Ortsverwaltung erklärt, dass die im Leistungsverzeichnis geforderte Musterwand zur Veranschaulichung der Aluminiumlamellen, einschließlich Farbvarianten, noch gebaut wird. Termine wurden keine genannt.

Wir beantragen daher:

In der Sitzung wird der Rat über den Stand der Bauarbeiten und die Termine sowohl für das Lamellenmodell als auch den Montagebeginn der Lamellen informiert.

Birgit Hauswirth-Metzger